
Protokoll Sitzung Sozialausschuß am 12.07.2018 
Beginn 19:00 - Ende 20:50 Uhr 
 
Anwesend waren: 
GV Petra Itrich / GV Angelika Rudow / GV Florian Brunner / GV Udo Petersen /  
BM Birgit Hamm / BM Amrei Höwe / BM Karol Andrejewski 
 
BGM Sabine Tenambergen / GV René Hendricks / GV Bernd Schönberg 
Vorsitzende des Seniorenbeirates Helga Schultz  
 
1) Eröffnung und Genehmigung der Tagesordnung 
- Die TO wurde wie folgt geändert:  
TOP 6) wurde um Spielplätze ergänzt und unter Ausschluss der Öffentlichkeit um den Punkt Eh-
rungen. Diese TO wurde einstimmig angenommen. 
 
2) Einwohnerfragestunde 
Bürger Horst Petersen fragte an, ob die Einladungen für die Seniorenfahrt schon verteilt wurden. 
Bei ihm sei bisher nichts angekommen, obwohl die Verteilung schon stattgefunden habe. 
Bürger Otto Plön bemängelte, dass er aufgrund seines außerhalb liegenden Wohnortes diesbe-
züglich überhaupt keine Post erhält. 
Frau Schultz vom Seniorenbeirat bat darum, mehr in die Organisation der Seniorenfahrt eingebun-
den zu werden. Außerdem wäre es sinnvoll, dass die Senioren vorher informiert würden, wohin die 
Fahrt geht. Der Sozialausschuss wird hierüber nochmal beraten. 
 
3) Verpflichtung der bürgerlichen Mitglieder 
Der Vorsitzende verpflichtete die bürgerlichen Mitglieder gem. § 46 Abs. 6 der GO per Handschlag 
und führte sie in das Amt ein. 
 
4) Wahl eines Protokollführers 
Da niemand diesen Posten übernehmen möchte, wird jeder der Ausschussmitglieder das Protokoll  
mal schreiben. 
 
5) Ziele des Ausschusses 
-Einige Flüchtlingshelfer würden dem Ausschuss gerne über ihre Arbeit und Sorgen berichten 
-Es ging um die Nutzung des vom Amt angeschafften Busses für die Flüchtlinge. Eine private Nut-
zung und Nutzung für Vereine ist ausgeschlossen. 
-Anregungen für Veranstaltungen: Sportlerball, Tanzabend, Strandfete, Kinderfeste um die Ge-
meinschaft zu fördern. 
-Thematik Kindergarten  
 
6) Kindergrillfest zu wohltätigen Zwecken 
Organisiert durch GV Florian Brunner / Termin Samstag 25.08.18 auf dem Schulgelände/ 
Erlös für Spielplatzerneuerung-u. Sanierung / Spenden über das Bankkonto der Gemeinde. 
Einstimmige Zustimmung des Ausschusses 
Es sollte geprüft werden, ob es erforderlich ist auf dem Schulgelände ein Schild „Eltern haften für 
ihre Kinder“ aufzustellen, da dieses Gelände auch außerhalb der Schulzeiten genutzt wird. 
Die Thematik Spielplätze in Selent wurde an den Bauausschuss weitergegeben. 
 
7) Gemeindehomepage 
Die Grundseite sollte vom gleichen Anbieter (inixmedia) der Amtshomepage erstellt werden. Es  
wäre erst mal erforderlich hier die Kosten zu ermitteln. Die Pflege „Termine und Protokolle“ über-
nimmt das Amt. Welche Daten von der alten Seite übernommen werden sollen, wäre dann noch zu 
klären. Die Domain: www.gemeinde-selent.de sollte erhalten bleiben. 
Frau Schultz vom Seniorenbeirat bat um Übernahme der Satzung des Seniorenbeirates auf der 
Homepage. 
Auf Facebook wurde bereits eine Seite von Kalli Jipp unter Gemeinde Selent eingerichtet, die auch 
vom GV René Hendricks gepflegt wird. 
 
8) Selenter Woche 
Die Selenter Woche sollte wieder ins Leben gerufen werden. Im nächsten Jahr übernimmt das die 
Gemeinde Selent in Kooperation mit dem TSV Selent. In der nächsten Sozialausschuss-Sitzung 

 



wird der Termin festgelegt. Danach wird die Selenter Runde einberufen. 
 
9) Strandtreff 
Es wurde überlegt, die Strandtreffs ab 2019 einzustellen. Der ursprüngliche Zweck, auf den schö-
nen Strand hinzuweisen, wurde in den letzten Jahren erfüllt. Die Musikgruppen werden immer teu-
rer und bei schlechtem Wetter gibt es keine Unterschlupfmöglichkeiten. Der Vorsitzende wird mit 
den Pächterinnen des Kiosks sprechen, da diese kundgetan haben, evtl. eigene Veranstaltungen 
durchzuführen. Die Info Veranstaltungen sollten weiterhin durchgeführt werden. 
 
10) Verschiedenes 
Bürgermeisterin Sabine Tenambergen 
-Der Volkstrauertag sollte bleiben, die Kranzniederlegungen finden weiterhin statt, keine Rede am 
Ehrenmal. Die Feuerwehr wird aus der Dienstpflicht genommen. Die GV Angelika Rudow redet 
nochmal mit dem Pastor, um auch in diesem Jahr die Konfirmanden wieder einzubinden. Sie er-
gänzte, dass in früheren Volkstrauertagen die Flüchtlinge zum Thema Flucht berichteten und hat 
von Otto Hoolts Reden geschwärmt. 
 
-Das Deckblatt der Infobroschüre für Neubürger wird von der GV Petra Itrich neu überarbeitet 
-Das Jugendcamp fand auch in diesem Jahr wieder statt 
-Es wäre schön eine „Landart“ zu veranstalten 
-Geburtstage der älteren Bürger/innen und Jubiläen sollten weiterhin von der Bürgermeisterin be-
sucht werden. 
Frau Schultz vom Seniorenbeirat bedankte sich bei Frau Rudow für die Teilnahme am Sommer-
fest. 
Jeden Freitag im Monat findet ein Kaffeetrinken im Gemeindehaus statt. Am 05.10. wird ein Si-
cherheitsbeauftragter etwas über Abzocke der älteren Mitbürger erzählen. 
 
Unter Ausschluss der Öffentlichkeit 
-Wohnungsvergabe 
 
-Ehrungen 
 
gez. Protokollführer 

Udo Petersen 


